



Fundación "Un mundo mejor es posible" (Argentina) - Cubainformación.- El año 2013 fue un año muy positivo para la Misión, nuevamente contamos con el apoyo del Pueblo Vasco a través de una donación que nos hicieran con el fin de comprar insumos para las cirugías de cataratas. En lo que va del año operamos 427 cataratas y todas ellas utilizamos dos insumos comprados con la donación de las Juntas Generales de Gipuzkoa y que recibimos a través de los compañeros de la Asociación vasca de amistad con Cuba Euskadi-Cuba, quienes aportaron al centro Oftalmológico 12.500 euros, que se utilizaron para comprar sustancia visco elástica y lentes intraoculares.



*Vista de la farmacia del Centro Oftalmológico donde con el acopio de los lentes intraoculares y la sustancia visco elástica*

Debido a la gran necesidad detectada en la provincia de Córdoba, se ha hecho imprescindible

capacitar y organizar grupos de profesionales que, de manera voluntaria, se dedicaran a los pesquizajes en los barrios y municipios cercanos a la ciudad homónima profundizando una tarea de campo necesaria para la detección de los pacientes. Conformándose así, la Brigada Solidaria "Dr. Ernesto Che Guevara", que, esencialmente, trabaja sobre la salud de los sectores mas vulnerados.

Por eso, se ha logrado detectar gran cantidad de personas que tenían estas patologías, que pudieron ser intervenidas quirúrgicamente, gracias a la solidaridad del Pueblo Vasco y del Pueblo Cubano, quienes nos garantizaron los insumos necesarios para completar su tratamiento.



La Brigada Solidaria que se conformó a partir de la necesidad que se atendió en la provincia de Córdoba, extendió sus lazos solidarios convocando a médicos egresados de la ELAM (Escuela Latinoamericana de Medicina en Cuba) y se amplió la convocatoria a otros sectores (educadores, actores, animadores culturales, profesores de educación física, etc.) llevando su accionar a Gan Gan, un pueblo perteneciente a la meseta patagónica de Argentina (a 1600 km de Córdoba). De esta actividad participaron médicos ELAM de la región y de otras provincias, y la encabezó la Dra. Aleida Guevara (hija del Che). Se desarrolló en dos días una campaña humanitaria para detectar casos de ceguera prevenible y los casos de analfabetismo.

Con el apoyo de muchos actores políticos, sociales y gubernamentales de la región, se logró garantizar que las personas detectadas, puedan solucionar su situación de salud visual, ya que serán trasladadas al Hospital Oftalmológico de Córdoba.

En la actualidad, la brigada planifica acciones solidarias para el próximo año en otros lugares del país, continuando en su tarea de atender los derechos más vulnerados, en general, y erradicar la ceguera prevenible, en particular.

